

# Dosadoパーティーに参加して

Swingers'H 伊藤 多恵子

昨年、北の大地に桜が咲き出す少し前に主人の出身地札幌に移住してきました。

スクエアダンスは4年前、素敵なコールに引かれフラフラと教室をのぞきました。軽快なリズムとコールでよどみなく動く様を見た時、いつかきっとあの中の一人になりたいと思ったのがスクエアとの出会いでした。

今回、ニューダンサー17名と共に華やかしい場に立たせて頂き嬉しさで一杯でした。我がスウィンガーズ'Hからは3名。共に励まし合い、年齢は違えど同期がいて良かったとつくづく思いました。

会場は軽快なリズムとコール。そして、お花畠のように咲いた様々なドレス、その輪を引き締める男性の存在、右へ左へ思わず見入ってしまいました。私の周りをヤンワリと気配りで固めてくださった多くの先輩ダンサーのお陰で1曲毎に楽しさが増していました。時折立ち位置が迷子になり、どうしようと思った瞬間どこからか出てきた救いの手により平然と終えたり、段々と速くなるコールにどこまで踊れるのかしらとヒヤヒヤしたり、拍手で一息つけたり、そして、何よりサンキュの掛け声で満足感が一杯になりました。一緒に踊って下さった多くの方に感謝いたします。

そして、例会で根気良く何度も同じ動作をコールし、ご指導下さったり協力して下さった皆様に心から感謝致します。

スクエアダンスを通して楽しい時を一緒に過ごしていきたいと思った一日でした。ありがとうございました



岩見沢スノーモザイク 浜田 邦子

1ヶ月無料体験を経て入会し、1年9ヶ月になります。軽い気持ちで始めたのですが覚える事がたくさんあり挫折しそうになった時、先輩から「1ヶ月は頑張りな！」と励まされ、次は3ヶ月、6ヶ月となり何とかこれまで続いています。

今回のパーティーでは、いつもご指導して頂いているハツ井先生以外の方のコールがなかなか聞き取れず、何度もセットを壊してしまいましたが、次第に慣れてきてベテランの皆さんリードに助けられ、最後の方は楽しく踊る事が出来ました。

パートナーになって頂いたある先輩の方に「目線が下向きになっているからちょっと顔を上げたらいいよ！」とのアドバイスを受け実行してみると、パーッと視界が広がり気分も明るくなって、相手の方と目を合わせる事が出来、心が通じた様な気持ちになり楽しさも倍増。アドバイス有難うございました。

ボーカーさんの楽しげな「ホッホ～」「ハイハイ～」の掛け声、ガールさんの軽やかなステップ、身のこなし、スカートワーク、どれも新鮮で素晴らしい、良い経験になりました。

いつの日か私もあの様に踊れる事を夢見て、日々精進します。

